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NON: 
 la ville n’est pas devenue plus dynamique. 

 

POURQUOI: 
Le manque de projet affiché, ne permettait 

pas d’apporter les aides nécessaires     et      

attendues par les  associations, notamment  

en  matière d’infrastructures. 

Les projets annoncés comme étant des   

créations à venir existaient depuis plusieurs    

années, telle la fête des sports mise en place 

en 1993 par le maire de l’époque.  
 

CONSÉQUENCES:   
Les associations ont manqué de soutien et d’ 

écoute. Le peu d’infrastructures promises 

n’ont pas été réalisées et les existantes ont 

vieilli en l’absence d’entretien régulier.  

Le snack du rugby et la piste d’athlétisme en 

sont deux illustrations.  

Les promesses de 2008  de Bernard GALLARDO  
ont-elles été  tenues ? 

Avec Bernard Gallardo 
Condom Recule 

Ci-dessous en copie ,  la page 10 du programme Gallardo 2008   
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Le bureau des associa-

tions créé  il y a plus de 

quinze ans n’a pas évolué 

au cours de ce mandat 

Belle idée classée sans suite 

Espace laissé vide par 

manque d’idée  pour    

dynamiser la commune. 

Le COSEC  ——   un peu 

Gymnase Ferry ——  Rien 

Eclairage du foot —— Rien 

Club-House Stade — —Rien 

 


